

Beschreibung der Percha-Runde (2,0 Km, rot) für den

21. Starnberger Landkreislauf am 08.10.2005

Startpunkt für die Percha-Runde ist ebenso wie für die beiden anderen Strecken (Harkirchen-Runde, Selcha-Runde) auf dem südlich der Munich International School (MIS) gelegenen Fußballplatz. Die Bezeichnung „MIS-Bolzplatz“ (Artikel in der SSZ vom 16.09.05, phaa) finde ich unangebracht und wird dem in reizvoller Landschaft gelegenen Fußballplatz nicht gerecht. Nach dem Start geht es vorbei am nördlichen Fußballtor in Richtung Westen bis zu den Eichen, dann biegt man links ab in den Feldweg bis hin zum Waldrand. Nach etwa 270 Metern trennen sich die drei Runden. Die rotmarkierte Percha-Runde biegt in spitzem Winkel nach rechts ab in den Feldweg.

Leicht bergab, vorbei an Bäumen und Büschen zur Rechten, läuft man die ersten 300 – 400 Meter auf dem Schotterweg mit zwei Spurrillen, in der Mitte eine Grasnarbe, hinunter in Richtung Verbindungsstraße Percha – Wangen. Am Ende des Feldweges zeigt ein roter Pfeil auf dem Boden nach links und man befindet sich auf einem schmalen, asphaltierten Geh- bzw. Radweg parallel zur Buchhofstraße. Immer noch leicht abwärts laufend nähern sich die Läuferinnen und Läufer Percha. Bevor der Weg leicht rechts zur Buchhofstraße weiter führt, geht es links ab in den Schotterweg in südlicher Richtung.

Zunächst flach verlaufend, steigt der steinige Feldweg nach insgesamt einem knappen Kilometer Laufstrecke sanft an. Auf der rechten Seite in geringer Entfernung sieht man einige Häuser von „Selcha“. Bei Km 2,1 treffen die Läufer der Percha-Runde auf die von rechts einmündende Selcha-Runde. Es geht nach links in den zum Wald hin leicht ansteigenden Feldweg. Gemeinsam mit den Teilnehmern der mittleren Strecke (Selcha-Runde) geht es sanft ansteigend bis hin zu der Kreuzung, an der sich die drei Laufstrecken wieder zusammen finden. Hier biegt man links ab in den Weg Richtung MIS und schließlich wieder nach rechts zum Sportplatz. Vorbei am südlichen Fußballtor, letzte Linkskurve und hin zum Zielturm.

Die Percha-Runde mit 2,0 Kilometern Länge kann von Hobbyläuferinnen und –läufern gut bewältigt werden. Man sollte aber beachten, dass der zweite Teil der Strecke der schwierigere ist, da es kontinuierlich leicht aufwärts geht und man sich hier noch genügend verausgaben kann.

SK ajs